

Im Februar startet der "Rufbus" auch in Hessisch Oldendorf

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 23. Januar 2020 um 11:46 Uhr

Das Konzept hat sich auch schon in Emmerthal bewährt

Im Februar startet der "Rufbus" auch in Hessisch Oldendorf

Donnerstag 23. Januar 2020 - Hessisch Oldendorf (wbn). In Emmerthal ist er schon erfolgreich unterwegs – jetzt startet der Öffi-„Rufbus“ auch in der von vielen Ortsteilen gekennzeichneten Stadt Hessisch Oldendorf.

Bürgermeister Harald Krüger stellt das Projekt am Mittwoch, 5. Februar um 17 Uhr im Kultourismusforum Hessisch Oldendorf vor. Es geht um nachfragegerechte Mobilität.

Fortsetzung von Seite 1

Unnötige Leerfahrten sollen auf dieser Weise vermieden werden. Bei entsprechender Nachfrage wird mehr Fahrplanangebot als in der Vergangenheit gewährleistet.